



# Fantage in Dortmund

15. Mai 2019



Ein kurzer Bericht unseres **Dietmar Olbrich**: (gaaanz leicht überarbeitet von Rerei)



**Dortmund.** Am 15. Mai hatte uns der BVB zu den Fantagen im Tempel eingeladen. Da ich schon öfter auf solchen Veranstaltungen war, und ich als Dortmunder Kontaktmann der Inselborussen direkt vor Ort bin, nahm ich die Gelegenheit wahr, unseren 1. BVB-Fanclub Rügen zu vertreten.

Das Thema **„Dat kannste glauben!“** versprach recht interessant zu werden. Ich war gespannt, was sich dahinter verbarg.

Bereits vor der Veranstaltung hatte ich eine tolle Begegnung. Als ich in der Strobenallee an der Nord aus meinem Auto stieg, verließ Teddy de Beer, zwei Wagen vor mir sein Gefährt und es entwickelte sich ein kleiner Dialog: *„Hallo Teddy, hat es Dir in Calbe gefallen? Wie hat Dir denn der Insel-Eierlikör geschmeckt?“*, fragte ich. Teddy antwortete: *„Ich habe ja nur einen getrunken. Aber DER war ziemlich lecker.“* Dann gingen wir gemeinsam zum Tempel.



Natürlich war der Startschuss dieser Veranstaltung pünktlich 19:09 Uhr. Zahlreiche neugierige Fans aus den verschiedensten Clubs hörten gespannt den lustigen Geschichten zu, die Teddy de Beer, Norbert Dickel, der ehemalige BVB-Spieler Amand Theis und der langjährige Teammanager Fritz Lünschermann zu berichten hatten.

Natürlich... es ging um Anekdoten, Geschichten und denkwürdige Ereignisse rund um den BVB. Nicht überall, wo Spieler und Verantwortliche ihrer Arbeit nachgehen, sind Medienvertreter dabei und so gelangen (glücklicherweise) auch nicht alle Geschichten an die Öffentlichkeit. Aber heute sollte einiges davon offenbart werden. Und es war himmlisch. Alle Anwesenden hatten jede Menge Spaß.



Schön, dass der BVB solche Veranstaltungen anbietet, bei denen die Fans die Gelegenheit haben auch mal hinter die Kulissen des großen Fußballs zu schauen. Danke!

Herzlichst, Euer Dietmar

**HAJA BVB!**